

Step up!

東金市立北中学校
第2学年だより
令和8年2月6日発行
第12号

期末テストまであと11日となりました。限られた時間の中で効率良く勉強をするためには、学習時間の使い方が重要になります。同じ勉強時間でも、何時間もだらだらと取り組むよりも、時間を区切って勉強する方が効果的です。また、「今日は問題集のここまでやろう」というときに「絶対に15分で終わらせる!」という気持ちでスタートすることも大切です。時間を意識しながら問題を解くことで、集中力が高まり、問題を解くスピードも少しずつ速くなります。計算問題などは同じ時間で何題解けるのかを日々、比べてみると自分の成長が実感できて楽しくなります。早速、今日から時間を意識して学習に取り組んでみてください。

2年生では、テスト範囲表を2月2日（月）に配付し、計画表を作成しました。ご家庭でも、お子さんが計画的に学習を行っているか確認していただき、ご指導ください。よろしくお願ひします。

2学年主任 北田 昌之

～高校出前授業の様子～



今年度も各高校さんに北中にお越しいただき、出前授業を実施させてしました。さまざまな学科の先生方に授業を展開していただき、生徒たちは、普段の中学校とは違った雰囲気の授業を体験することができたかと思います。

来年はいよいよ受験生となります。自分の進路を見据えて、今から考えていきましょう。